

24. Januar 2024

Postulat

Jehuda Spielman (FDP)
Patrick Tscherrig (SP)
und Benedikt Gerth (Die Mitte)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie ein Entsorgungs- und Recyclingsangebot für Sperrgut in sämtlichen Quartieren geschaffen werden kann, um den Bewohnerinnen und Bewohner die Entsorgung einzelner Sperrgutstücke zu ermöglichen.

Begründung

Insbesondere für Personen ohne Auto gestaltet sich der Transport von Sperrgut zum Recyclinghof oder dem Cargotram nur unter grossen Mühen. Im Mai 2023 wurde zudem bekanntgegeben, dass der Betrieb des Cargotrams eingestellt wird, was die vorhandenen Optionen weiter minimiert.

Die Mobilten Recyclinghöfe werden derzeit nur in einigen Quartieren angeboten und auch dort nur zu bestimmten Zeiten. Gleichzeitig nimmt die Anzahl der Menschen ohne Auto in der Stadt Zürich zu, denen jedoch ein praktisches Entsorgungsangebot für Sperrgut fehlt. Die Beförderung von Sperrgut mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu einem Recyclinghof ist keine sinnvolle Option.

Es ist daher notwendig, eine Option zu schaffen, die zu Fuss auch zu Randzeiten erreichbar ist, beispielsweise in Form eines on-demand Services.

